
Peuckmanns  Theaterdinner-
Stücke  jetzt  als  Buch  zum
Nachspielen
Vor gut einem Jahr haben haben der Autor Heinrich Peuckmann
und Detlef Goeke drei Theaterdinner in Bergkamen veranstaltet:
in einem Restaurant, in einer Kirche und in einer Ponyranch.
Jetzt  sind  die  drei  Stücke  als  Buch  erschienen.  Das  gibt
anderen Theatergruppen die Möglichkeit, sie nachzuspielen und
gegebenenfalls dazu ein gutes Essen zu servieren.

Bei  den  Bergkamener  Aufführungen  war  es  jedenfalls  so.
Zwischen den Gängen beim Essen wurde jeweils ein Akt eines

kleinen Theaterstücks gespielt. Mal war es ein Krimi, mal ein
Kirchenlustspiel, mal eine Westernsatire. „Die Abende waren
immer sehr vergnüglich. Das Essen war gut, es gab viel zu
lachen“, hat Peuckmann noch in guter Erinnerung.

Aus den drei Stücken hat nun ein Leipziger Internetverleger
ein E-book gemacht: „Little Kevins Ritt über die Prärie. Drei
Stücke für ein Theaterdinner“, heißt das Buch. Die Stücke sind
also jetzt für andere Veranstalter erreichbar,sie können an
anderen Orten aufgeführt werden. Allerdings müssen Verträge
abgeschlossen werden. Peuckmann: „Mal sehen, welche Kreise das
zieht. Theaterdinner werden jedenfalls häufiger veranstaltet,
sie liegen ein bisschen im Trend. Gegen einen Spaß bei gutem
Essen ist ja auch nichts einzuwenden.“
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Lkw-Unfall auf der A1 fordert
einen  Schwer-  und  einen
Leichtverletzten
Einen Schwer- und einen Leichtverletzten forderte der Unfall
am Montag kurz vor 14 Uhr auf der A1 mit vier beteiligten Lkw
und einem Kleintransporter. Nach ersten Erkenntnissen handelte
es sich hier auf der A1 in Fahrtrichtung Köln vor den Kreuz
Dortmund-Unna um einen „klassischen Unfall“ am Stauende.

Einen  Schwer-  und  einen  Leichtverletzten  forderte  am
Rodenmontagnachmittag  der  Unfall  mit  vier  Lkw  und  einem
Spinter  zwischen  der  Anschlusstelle  Kamen-Zentrum  und  dem
Kreuz Dortmund-Unna. Fotos und Recherche vor Ort: Ulrich Bonke

Erste Hilfe für den schwerverletzten 54-jährige Lkw-Fahrer war
schnell zur Stelle. Bei dem Fahrer des beteiligten Sprinters
aus dem Hochsauerlandkreis handelte es sich um einen
Feuerwehrmann. In dem Stau, der sich schnell hinter der der
Unfallstelle bildete, befand sich ein Arzt. Beide kümmerten
sich um den Lkw-Fahrer, der in seinem Führerhaus eingeklemmt
war, bis zum Eintreffen der Feuerwehren aus Kamen und Unna,
der Notärzte und der Rettungssanitäter. Im Einsatz war auch
der Rettungshubschrauber Christoph 8.

Den Feuerwehrleuten gelang es nach rund einer Stunde, den
Lkw-Fahrer zu befreien. Einer der beteiligten Lkw war ein

Tanklastzug,  Er  wurde  an  der  Seite  aufgeschlitzt.
Glücklicherweise  war  er  unbeladen.  Der  53-jährige
Leichtverletzte  ist  ein  Bergkamener.

Wer mit dem Auto auf der A1 in Richtung Köln fahren will,
sollte  unbedingt  vorher  über  Radio  oder  Internet  die
Verkehrslage  checken.  Inzwischen  ist  eine  Fahrspur  wieder

https://bergkamen-infoblog.de/lkw-unfall-auf-der-a1-fordert-einen-schwer-und-einen-leichtverletzten/
https://bergkamen-infoblog.de/lkw-unfall-auf-der-a1-fordert-einen-schwer-und-einen-leichtverletzten/
https://bergkamen-infoblog.de/lkw-unfall-auf-der-a1-fordert-einen-schwer-und-einen-leichtverletzten/
http://sesekegefluester.de/wp-content/uploads/2015/02/2015_02_16_Unfall-A1-078.jpg
http://sesekegefluester.de/wp-content/uploads/2015/02/2015_02_16_Unfall-A1-021.jpg
http://sesekegefluester.de/wp-content/uploads/2015/02/2015_02_16_Unfall-A1-049.jpg


frei. Der Stau ist rund 5 Kilometer lang. In der anderen
Fahrbahn in Richtung Münster hat sich inzwischen auch ein Stau
von 5 Kilometer Länge gebildet.

Sparkasse  setzt  auf  Offene
Immobilienfonds in Zeiten der
„Null“
Zu  einer  Vortragsveranstaltung  zum  Thema  „Offene
Immobilienfonds – Stabilität in Zeiten ohne Zinsen“ lud die
Sparkasse  Bergkamen-Bönen  in  die  Bergkamener  Sparkassen-
Hauptstelle  ein.  Die  Vorstandsvorsitzende  Beate  Brumberg
begrüßte die anwesenden Gäste und wies in ihren Eingangsworten
auf die wachsenden Herausforderungen an eine qualifizierte,
transparente und nachvollziehbare Kundenberatung bei Geld- und
Wertpapieranlagen in Zeiten der „Null“ hin.

Info-Veranstaltung  zum
Thema  Offene
Immobilienfonds  der
Sparkasse Bergkamen-Bönen

Null Zinsen, null Wachstum, null Inflation – Beate Brumberg
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unterstrich die Wichtigkeit, den Anlegern neue Perspektiven
und individuelle Anlagelösungen aufzuzeigen, um ihr Erspartes
zukunftsorientiert und wertsteigernd anzulegen.

Den  Hauptpart  der  Veranstaltung  übernahm  Hendrik  König,
Vertriebsdirektor  der  Deka  Immobilien  GmbH.  Hendrik  König
stellte  zunächst  die  Deka-Gruppe  und  deren  Funktionen
innerhalb der Sparkassen-Finanzgruppe vor. Nach einem kurzen
Überblick  über  das  Angebot  der  Deka-Gruppe  referierte  der
Vertriebsdirektor über die Offenen Immobilienfonds der Deka
als  nachhaltige  und  zertifizierte  Sachwertanlage,  die  den
Anlegern Stabilität in Zeiten ohne Zinsen bieten soll. Dabei
unterstrich  der  Referent   das  wichtige  Zusammenspiel
ökologischer,  ökonomischer  und  sozialer  Aspekte  und  wies
insbesondere auf Chancen und Risiken bei der Anlage in Offenen
Immobilienfonds hin.

Es gibt acht Mal Grand Jam
bei Schmülling – die Tickets
werden aber teurer
Da  staunte  Oliver  Geselbracht  nicht  schlecht.  Selbst  der
Deutsche  Kulturrat  fragte  bei  ihm,  dem  Organisator  des
Bergkamener  Sparkassen  Grand  Jam,  nach,  warum  an  dieser
Traditionskonzertreihe für Blues, Jazz und Rockabilly gekürzt
werde.  Geselbracht  rechnete  dann  noch  ein  Mal  nach.  Das
Ergebnis, es bleibt zumindest bis zum Sommer 2016, bei acht
Konzerten pro Jahr im Haus Schmülling.
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J.C. Dook mit Tommy Schneller von der Grand Jam Session Band

Vorstellung des neuen Grand
Jam-Konzepts (v.l.): Holger
Lachmann,  Kulturreferentin
Simone  Schmidt-Apel,
Michael  Krause  und  Oliver
Geselbracht.
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Sein  Konzept  überzeugte  seine  Partner  in  Bergkamen,  das
Kulturreferat im Rathaus und die Sparkasse. Demnach steckt
jeder  etwas  zurück  bzw.  legt  noch  etwas  drauf,  wie
Kulturdezernent  Holger  Lachmann  erläuterte.  Genaue  Zahlen
wollte er aber nicht nennen – bis auf die, die die Besucher
des Grand Jam mit Beginn der neuen Spielzeit betreffen: Die
Eintrittspreises  werden  erhöht.  Künftig  kostet  eine
Eintrittskarte 14 Euro im Vorverkauf und 16 an der Abendkasse.
Kunden der Sparkasse erhalten in ihrer Filiale weiterhin einen
Rabatt, betonte deren Marketingleiter Michael Krause.

Geselbracht unterstrich, dass es sich hierbei um eine moderate
Anhebung  der  Eintrittspreise  handeln  würde.  Verglichen  mit
anderen Konzerten gleicher Größenordnung und Qualität seien
die  Ticketpreise  bei  Schmülling,  die  noch  bis  zum  Sommer
gelten, sehr billig. Gerade die Qualität dieser Konzertreihe
wolle er auch absichern. Jetzt, wenn die Verträge für die neue
Konzertsaison  2015/16  unterschrieben  seien,  könne  er  mit
seinem Freund mit Mitstreiter Tommy Schneller daran gehen, die
Künstlerinnen und Künstler für die Bergkamener Veranstaltung
und Nachfolgekonzerte  zu engagieren.

Bergkamener  Gesamtschüler
Spitze  bei  Europas  größtem
Informatikwettbewerb
Die  Willy-Brandt-Gesamtschule  Bergkamen  erreicht  beim
Informatik-Biber 2014 mit 1074 Schülerinnen und Schüler erneut
eine  Rekordteilnahme.  Der  Lohn   dafür  sind  Geld-  und
Sachpreise  für  die  Schule  und  für  die  erfolgreichen
Teilnehmer.
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Die erfolgreichen Teilnehmer am Biber-Informatikwettbewerb und
ihre Lehrerinnen und Lehrer.

Wie können Mobilfunknetze ausfallsicher gestaltet werden, an
welcher U-Bahn-Station können sich drei Freunde am schnellsten
treffen,  und  wie  muss  ein  Eis  bestellt  werden,  damit  die
Kugeln  wie  gewünscht  gestapelt  sind?  Diese  und  andere
praxisnahe Fragen stecken hinter den Aufgaben, mit denen sich
die  Schülerinnen  und  Schüler  der  Bergkamener  Willy-Brandt-
Gesamtschule  im  Rahmen  des  Wettbewerbs  „Informatik-Biber“
befassten.

Genau 1.232 Schulen gingen vom 10. bis 14. November an dem mit
217.506  Teilnehmern  größten  Informatikwettbewerb  Europas  an
den Start. Mit 1074 teilnehmenden Schülerinnen und Schülern
zählt  die  Willy-Brandt-Gesamtschule  zu  den  drei
teilnahmestärksten Schulen im gesamten Bundesgebiet und wurde
dafür  jetzt  von  den  Bundesweiten  Informatikwettbewerben
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(BWINF) ausgezeichnet.

Veranstalter:  „Engagement  für
Informatik vorbildlich“
„Wir danken der Willy-Brandt-Gesamtschule Bergkamen und allen
Wettbewerbsteilnehmern  für  ihr  großartiges  Engagement
anlässlich des diesjährigen Informatik-Bibers. Der Wettbewerb
hat das Ziel, junge Menschen für Informatik zu begeistern. Mit
den mehr als 1000 Teilnehmern wurde dieses Ziel an der Willy-
Brandt-Gesamtschule  mehr  als  erfüllt“,  erklärt  der
Veranstalter  des  Wettbewerbs  und  BWINF-Geschäftsführer  Dr.
Wolfgang Pohl. „Wir sind stolz darauf, dass wir im Hinblick
auf die Stärkung des Interesses rund um das Thema Informatik
zu den engagiertesten Schulen im Bundesgebiet zählen“, ergänzt
David Beisel, Organisator des Biber-Wettbewerbs an der Willy-
Brandt-Gesamtschule.

Kinder  frühzeitig  für  Informatik
interessieren
„Um  erfolgreich  abzuschneiden,  bedarf  es  keiner  besonderen
Vorkenntnisse  im  Bereich  Informatik“,  unterstreicht  Pohl.
Vielmehr verfolgt der Veranstalter des Informatik-Bibers das
Ziel, den Teilnehmern die Faszination informatischen Denkens
zu vermitteln. So standen auch bei der achten Auflage des
Motivationswettbewerbs  statt  komplexer  Problemstellungen
unterhaltsame  Aufgaben  mit  Alltagsbezug  im  Vordergrund.  18
dieser Aufgaben mussten die Schülerinnen und Schüler im Rahmen
eines Onlinewettbewerbs innerhalb von 40 Minuten lösen.

Der Informatik-Biber wird von der Gesellschaft für Informatik
(GI),  dem  Fraunhofer-Verbund  IuK-Technologie  und  dem  Max-
Planck-Institut  für  Informatik  getragen  und  vom
Bundesministerium  für  Bildung  und  Forschung  gefördert.



 

 

Kulturloge Ruhr – kostenloser
Kulturgenuss  bei
Sinfoniekonzerten  in  Kamen
stark gefragt
Die  Sinfoniekonzerte  in  Kamen  sind  im  Rahmen  der  Aktion
„Kulturloge  Ruhr“  stark  nachgefragt.  Diese  Initiative
ermöglicht Menschen mit schmalem Geldbeutel die Teilnahme an
hochkarätigen  Kulturveranstaltungen.  Hier  machen  neben  den
Städten Kamen und Bergkamen auch Bönen und der Kreis Unna mit.
Einen  ersten  Erfahrungsbericht  gibt  es  jetzt  auf  der
Kreisebene

Sinfoniekonzert  in  der  Konzertaula  Kamen.  Foto:  Patrick
Opierzynski

Im  Sommer  2013  stellte  die  Kreistagsfraktion  von  BÜNDNIS
90/DIE GRÜNEN den Antrag, dass der Kreis Unna der Kulturloge
Ruhr e.V.  beitreten möge. Diese organisiert für  Menschen mit
kleinem Geldbeutel unbürokratisch die Teilnahme am kulturellen
Leben.

Nun  wurden  im  Kulturausschuss  die  ersten  Erfahrungen  seit
Beitritt  Anfang  2014  vorgestellt.  Man  war  begeistert  vom
Erfolg, denn mehr als 100 Menschen nahmen im ersten Jahr das
Angebot des Kreises Unna in Anspruch.
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Anke  Schneider  aus  Kamen  und  Hartmut  Hegewald  aus  Bönen,
kulturpolitische Sprecher der Grünen im Kreistag, initiierten
die Mitgliedschaft in der Kulturloge Ruhr e.V., die ähnlich
dem  „Tafelprinzip“ arbeitet:

Sie  vermittelt  kostenlos  Tickets  an  Menschen  mit  geringem
Einkommen.  Wie  das  genau  geht,  erfährt  man  auf  der
Internetseite der Kulturloge http://www.kulturloge.ruhr/

Wer im Monat weniger als 980 Euro zur Verfügung hat oder eine
Transferleistung erhält (beispielsweise Arbeitslosengeld II,
Grundsicherung, Hilfe zum Lebensunterhalt, Wohngeld, BAföG),
ist berechtigt, Kulturgast zu werden.

Die in 2010 gegründete Kulturloge Ruhr e.V. arbeitet mit rund
200  Kulturpartnern,  diese  stellen  ruhrgebietsweit  kostenlos
Kartenkontingente  für  Veranstaltungen  zur  Verfügung.
Ehrenamtlich tätige Menschen sorgen dafür, dass die Tickets
bei interessierten Kulturgästen mit geringem Budget ankommen.

Unterstützt wird die Kulturloge von Sozialpartnern wie zum
Beispiel  den  Wohlfahrtsverbänden.  Sie  werben  für  die
Initiative, ermutigen Kulturinteressierte mit wenig Geld, das
Angebot zu nutzen und bestätigen auch ihre Berechtigung für
den kostenfreien Eintritt in eine Veranstaltung.

Der Kreis Unna beteiligt sich mit seinen Veranstaltungen auf
Schloss Cappenberg, auf Haus Opherdicke und in der Kamener
Konzertaula.  65  Kulturgäste  haben  die  Sinfoniekonzerte
besucht, 35 nahmen an der kammermusikalischen Reihe teil, 30
hörten  das  bunte  Programm  von  Jazz-,  Rock-  und  Folk-
Veranstaltungen  der  Reihe  WeltMusik  MusikWelt  und  14
Kulturgäste  lauschten  der  Vespermusik.

http://www.kulturloge.ruhr/


Bergkamener  Rathaus  fest  in
Narrenhand
Das Bergkamener Rathaus ist seit Donnerstag, 17 Uhr, fest in
Narrenhand. „Jetzt werden viele sagen: Dann ändert sich ja
nichts“,  witzelte  Bürgermeister  Roland  Schäfer  beim
traditionellen Rathaussturm der beiden Karnevalvereine 1. KG
Blau-Weiss und KG Rot-Gold.

Der Bürgermeister kapituliert.

Schäfer versuchte mit reichlich Kostproben aus seinem großen
Repertoire an Beamtenwitzen seiner Entmachtung zu begegnen.
„Nein, ich ein Beamter, und wir geben nichts heraus“, erklärte
er der Blau-Weiss-Vorsitzenden Melina Lowak, als sie von ihm
den Rathausschlüssel verlangte. „Wir Beamte nehmen aber auch
nichts an, auch keine Vernunft.“
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Das muss auch der Grund gewesen
sein,  dass  der  Bürgermeister
sich  nur  mit  einem  Mini-
Verteidigungsteam  den  Narren
entgegenstellte. Ratsfrau Monika
Wernau hielt vorsichtshalber die
weiße  Fahne  in  den  Händen,
Schäfers  Mitarbeiterin  im
Bürgermeisterbüro  Svetlana

Kitschke versucht von Beginn an, die Kinderprinzengarde mit
Süßigkeiten  zu  bestechen.  „Da  ist  garantiert  keine  Zucker
drin“,  erklärte  der  Verwaltungschef.  Er  wolle  mit  solchen
nicht  nachprüfbaren  Behauptungen,  die  auf  die
Gesundheitsführsorge abzielten, die Blau-Weißen und die Rot-
Goldenen offensichtlich auf seine Seite ziehen.

Allerdings  hatten  die
Karnevalisten  ein  großes
Problem:  Sie  rückten  praktisch
ohne  närrische  Führung  an.
Stadtprinz Ricardo I. hatte für
den  Rathaussturm  kein  Frei
bekommen.  Stadtprinzessin  ist
hochschwanger  und  durfte  sich
aus  gesundheitlichen  Gründen

nicht am Gerangel um die Herrschaft in Bergkamen beteiligen.
Vielleicht hat sie ja Glück und das Kind wird am Rosenmontag
geboren.
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Diese  Schwäche  machten
allerdings die Tanzgarden beider
Karnevalsvereine mehr als wett.
Die  Verteidiger  zeigten  sich
sichtlich beeindruckt. Kurz vor
dem  Zusammenbruch  der
Verteidigungslinie  trumpfte
Markus  Störmer  auf.  Der
Präsident  der  erst  2014
gegründeten 1. KG Kamen überbrachte Schäfer die Grüße seines
Amtsbruders  in  der  Nachbarstadt  Hermann  Hupe.
Organisationsleiterin Susanne Ganserich hängte  Schäfer den
Kamener Karnevalsorden um den Hals und garnierte das Ganze mit
einem Kuss auf die Wange.

Kurz drauf kapitulierte das Stadtoberhaupt und überreichte den
Rathausschlüssel an Melina Lowak.
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Weltmusik aus Israel mit der
Sängerin Talya Solan und Band
Die temperamentvolle jüdische Sängerin Talya Solan steht am
Montag, 9. März, um 20 Uhr mit dem Yamma Ensemble auf der
Konzertbühne  im  Trauzimmer  Marina  Rünthe,  Hafenweg  12,
Bergkamen.

Sängerin Talya G.A. Solan

Die  aus  Rehovot  (etwas  südlich  von  Tel  Aviv)  stammende
jüdische  Sängerin  Talya  G.A.  Solan  wurde  als  eine  der
erfrischenden Stimmen Israels nicht nur daheim, sondern auch
international bekannt (u.a. durch Tourneen in den USA und
Europa sowie in Projekten mit dem Krakauer Sinfonieorchester).
Ein  großer  Teil  ihres  Repertoires  stützt  sich  auf  die
musikalischen Traditionen ihrer jemenitischen und bulgarischen
Vorfahren.
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Sängerin  Talya  G.A.  Solan
und Yamma

Gemeinsam  mit  ihren  Musikern  spielt  sie  Lieder  aus  dem
jemenitischen  Kontext,  bindet  aber  auch  Klangfarben  und
Stilistiken  der  jüdisch-zentralasiatischen  Minderheit  ein,
sowie  solche  der  armenischen  und  arabischen  Randgruppen.
Talyas faszinierende Stimme wechselt elegant zwischen warm,
weich und dennoch kraftvoll bis hin zu schrill, scharf und
ekstatisch.  Die  Musiker  des  Yamma  Ensembles  spielen  auf
Instrumenten, in denen sich die musikalische Vielfalt und die
unterschiedlichen Wurzeln widerspiegeln. Zu den jemenitischen
Instrumenten gehören die aus Antilopen- und und Kuduhörnern
gefertigten  Shofar  sowie  die  armenische  Duduk  und  die
arabische  Oud.

Tickets  sind  zum  Preis  von  5,00  Euro  erhältlich  im
Kulturreferat Bergkamen (Tel.: 02307/965-464), im Bürgerbüro
und an der Abendkasse!

Weitere  Infos  unter  www.bergkamen.de  und
www.klangkosmos-nrw.de
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Ein Hauch von Karibik kommt
im Sommer nach Bergkamen
Mit  einem  Hauch  von  Karibik  startet  Bergkamen  in  die
Sommerferien. Grundlage ist eine dicke Sandschicht, die auf
den  Stadtmarkt  gekippt  wird.  Danach  kann  darauf
Beachvolleyball gespielt, Sandburgen gebaut und bei Live-Musik
getanzt werden.

So wird es Ende Juni auf dem Stadtmarkt beim Karibik Fest
aussehen.  Dazu  müssen  natürlich  noch  jede  Menge  Menschen
kommen.

„Bergkamen karibisch“ vom 25. bis 28. Juni ist der Auftakt der
neuen  Veranstaltungsreihe  „Sommer  in  Bergkamen“,  die  den
Kultursommer  ablöst.  Bürgermeister  Roland  Schäfer  ist
überzeugt, dass diese Veranstaltung mehr als ein Ersatz ist
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für die Reggae-Open-Air, die in diesem Jahr dem Rotstift zum
Opfer fällt. Im nächsten Jahr könne es aber durchaus wieder
ein Reggae-Konzert auf dem Stadtmarkt geben, wenn dafür eine
andere Veranstaltung, etwa das Open-Air-Kino entfällt.

Die  Stadt  Bergkamen  arbeitet  erstmals  mit  dem
Kooperationspartner  „Young4mation“  zusammen,  der  mit  seinen
„Karibischen Festen“ im vergangenen Jahr für Leben in einigen
Ruhrgebietsstädten gesorgt hat. Voraussetzung ist natürlich,
dass am ersten Wochenende der Sommerferien das Wetter auch
karibisch.

N.N.  Theater  kommt  mir  einer
Uraufführung

Das N.N. Theater aus Köln
bringt  am  11.  Juli  meine
Uraufführung  nach
Bergkamen.

Einige  Bergkamener  werden  ja  dem  Kultursommer  nachtrauern.
Freuen dürfen sich aber die vielen Fans der N.N.Theaters aus
Köln. Sie werden im Wasserpark am Samstag, 11. Juli, eine
echte  Premiere  nach  Bergkamen  bringen.  Darauf  wollte
Kulturreferentin  Simone  Schmidt-Apel  nicht  verzichten.

Etwas mehr Informationen gibt es zum Kunstprojekt „Urban Art –
Stadtbesetzung“. Wie in den legendären Jahren des „bergkamener
bilder-basars“ wird sich die Straße zwischen dem Rathaus und
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dem Stadtmarkt in eine Kunstmeile verwandeln. Mitmachen werden
Mitglieder  der  Bergkamener  Künstlergruppe  „kunstwerkstatt
sohle  1“  und  der  in  Bergkamen  geborene  Künstler  Stefan
Geisler, der heute in Bochum lebt und arbeitet. Geisler plant
eine Performance mit einem brasilianischen Tänzer. Dazu werden
die „Schinken“ aus dem Archivkeller geholt, die Bergkamener in
den  70er  und  80  Jahren  während  der  „bilder-basare“  gegen
moderne Kunst tauschen konnten. Mit röhrenden Hirschen und
geflügelten Engeln wird es ein wiedersehen geben.

„Umsonst und draußen“ hat das Stadtmarketing das Bergkamener
Open-Air-Programm  2015  betitelt.  Im  Detail  kann  es  hier
nachgelesen werden: Highlights 2015

Karnevalsstimmung  bei  St.
Michael nach dem Hochamt
Närrisch ging es am Sonntag nach dem Hochamt im Pfarrheim der
St.  Michael-Gemeinde.  Dort  trafen  sich  viele
Gemeindemitglieder und Gäste zum gemütlichen Beisammenseinund
karnevalistischen Treiben.
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Für Stärkung
sorgte  ein
gut
bestücktes
Büffet  vom
Gemeindeauss
chuss
vorbereitet.
 Danach ging es zum gemütlicherem Teil
über. Frau Köckler erfreute mit einem Lied
über das Leben eines Pastors als Präses
der  Kfd  die  Gemüter.  Es  folgten  auch

Sketche  aus  dem  Eheleben  gegriffen.

Als Highlight gastierte der Karnevalsverein „Narrenzunft Rot-
Gold Bergkamen“ die eine tolle Tanz Show auf der Bühne gezeigt
haben.
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Verkehrs-Info: Lkw brennt auf
der  A1  –  Stau  in  Richtung
Köln
Wegen eines Lkw-Unfalls zwischen dem Kreuz Dortmund/Unna und
Schwerte  kommt  es  auf  der  A1  in  Fahrtrichtung  Köln  zu
erheblichen Verkehrsproblemen. Auch die Ausweichstrecken über
die A 40 und die B 236 sind stark belastet.

Die Polizei Dortmund ist am Dienstagmorgen gegen 4.45 Uhr zu
einem Einsatz wegen eines brennenden Lkw auf der A 1 gerufen
worden.  Das  Fahrzeug  befand  sich  in  Fahrtrichtung  Köln
zwischen  dem  Autobahnkreuz  Dortmund/Unna  und  der
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Anschlussstelle  Schwerte.

Der Fahrer des Lkw blieb unverletzt. Nach ersten Erkenntnissen
geht die Polizei von einem technischen Defekt als Brandursache
aus.

Derzeit ist die Richtungsfahrbahn voll gesperrt. Die Feuerwehr
hat  den  Brand  bereits  gelöscht.  Die  Reinigungs-  und
Bergungsarbeiten dauern weiterhin an. Der Verkehr, der sich
bis auf 10 Kilometer aufgestaut hatte, wird am Autobahnkreuz
Dortmund/Unna abgeleitet. Umliegende Straßen, so auch die B
236n, sind ebenfalls vom Stau betroffen.


